
 

 

Beschluss: 
 
Ratsfrau Hartmann fragt nach, inwieweit bei eventuellen Maßnahmen an der 
B 205 Kosten auf die Stadt zukommen können? 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras sagt eine Klärung dieser Frage bis zur Vorberatung im 
Bau-, Planungs- und Umweltausschuss zu. Derzeit seien keine Veränderungen an der B 205 
geplant. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


